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Es wird echt Zeit des ein Scheich oder Red Bull bei uns einsteigt....
Dann hat des gejammer einiger Fans endlich ein Ende und wir können auch 60 mille raushauen,
so wie Wolfsburg.
Wenn das nicht paaiert dann werden wir wohl die Fahrstuhlmannschaft bleiben die wir eben
sind.
Ich hab mich damit Abgefunden und einige andere sollten es auch tun.

Ob ich das schön finden würde wenn z.b. RB einsteigt? Nein würd ich net.
Aber ich würds schöner finden als des mann jetzt Harakiri macht und in 4 Jahren
wieder da is wo wir in den 90gern schon waren.
Ich hab keine probleme mit pendeln zwischen liga 1 und 2 , ich hätte aber mit lig 3
so wie damals sehr sehr grosse Probs.
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